

OFICINA DE INFORMACIÓN / NOTA DE PRENSA 06/11/2017

La Archidiócesis Primada se suma a las iniciativas de otras diócesis españolas y da a conocer en cuentas consolidadas la realidad económica fundamental de su labor de atención a los demás y amplía la realidad de la TRANSPARENCIA real y eficaz.

La Archidiócesis de Toledo ha invertido 33.491.490,30 euros en su acción pastoral y social

- La Archidiócesis de Toledo presenta las cuentas consolidadas del Arzobispado, de las Parroquias, de la Catedral y del Seminario Diocesano.
- Estas cuentas y el desglose de cada Institución ya están disponibles en www.architoledo.org

El domingo próximo, 12 de noviembre, celebramos el Día de la Iglesia Diocesana, una jornada marcada por el sentido de pertenencia de los fieles católicos a su Diócesis. Este año con el lema “Somos una gran familia CONTIGO”. En una parroquia fuimos bautizados y, por eso, pertenecemos a la familia de los hijos de Dios. Somos hermanos entre nosotros por el bautismo, hijos de un mismo Padre.

Con unos ingresos totales de 33.506.149,94 € y con unos gastos que se ajustan a esta cifra, hasta 33.491.490,30 €, la Archidiócesis de Toledo quiere mostrar a la sociedad lo que hace con el dinero que recibe, no solo el Arzobispado, sino cada una de las Instituciones diocesanas. A dos “clicks”, en www.architoledo.org, podrán ver los detalles de ingresos y gastos de cada institución diocesana, en las diferentes áreas en la que está presente nuestra Archidiócesis.

En lo que se refiere a las cuentas del Arzobispado, la Administración Diocesana, ha presentado unas cuentas que arrojan un leve superávit del 0,05%. Durante el año 2016, Arzobispado de Toledo ha gastado, 13.612.027,96 €, una cantidad prácticamente idéntica a lo ingresado, 13.605.470,80 €.

El Arzobispado de Toledo esta vez se hace eco, en la revista editada para el Día de la Iglesia Diocesana, de dos proyectos que durante 2017 han sido una realidad y que muestran hechos constatables de la misión de la Iglesia en la Archidiócesis de Toledo: el encuentro del Sr. Arzobispo con el grupo de mujeres Santa Teresa, en audiencia privada con el Papa Francisco y la apertura del Colegio Diocesano Karol Wojtyła en la localidad de Seseña, como principal inversión proyectada en 2016, aprobada y ejecutada en su mayoría durante 2017 -y ya en funcionamiento- y que concluirá en el año 2018.